
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 096/2019 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, submetida a Proposição ao Plenário, requer ao Poder 

Executivo a construção de uma “Areninha” no Bairro Raimundo Jovino, nesta 

Cidade. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 31 

de outubro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Justificativa 

 

Considerando a necessidade de melhorar as condições de 

entretenimento no Bairro Raimundo Jovino, visto tratar-se de um projeto social 

direcionado a bairros de vulnerabilidade social e baixo índice de 

desenvolvimento, este Vereador sugere à Administração Municipal que viabilize 

para o local a construção de uma “Areninha”. 

Trata-se de um espaço de socialização, esporte e lazer destinado, 

principalmente, a jovens. 

Considerando, por oportuno, a existência, no Barrio, de uma área já 

disponível à implantação do referido projeto, a construção da “Areninha” 

tornaria o espaço uma espécie de complexo esportivo para o Bairro. 

Cabe destacar que a comunidade do Bairro Raimundo Jovino almeja a 

construção da área de lazer, já tendo por inúmeras vezes solicitado deste 

Vereador a apresentação do presente Requerimento à Câmara Municipal.  

 Por estas razões contamos com o apoio dos Pares no sentido de 

aprovarem a proposição. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 31 

de outubro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 


